

Seniorenbetreuung der Zukunft mit gestärkten Mitarbeitern in sozialen Berufen

Brixen – Eisacktal. Die Gemeinden des Eisacktales tauschten sich auf Einladung der Bezirksgemeinschaft Eisacktal mit Landesrätin Waltraud Deeg über die zukünftigen Herausforderungen in der Seniorenbetreuung aus. Wesentliche Aspekte waren dabei die Folgen des demografischen Wandels und die Notwendigkeit der Stärkung sozialer Berufe.



Die Pflege von Senioren ist eine der zentralen Herausforderungen der Zukunft.

Die Bezirksgemeinschaft Eisacktal lud zu einem Treffen in das Forum in Brixen ein. Neben den Bürgermeistern und Referenten für Soziales der Gemeinden des Eisacktales waren auch Vertreter der Bezirksgemeinschaft Eisacktal und allen voran Landeshauptmann-Stellvertreterin und Landesrätin für Familie, Soziales, Senioren und Wohnbau Waltraud Deeg anwesend.

„Es ist uns wichtig, die Angebote und Betreuung für Senioren mitunter auch aufgrund der Erfahrungen und Entwicklungen im Zuge der Corona-Pandemie frühzeitig zu thematisieren und mit Landesrätin Deeg zu besprechen, um in enger Zusammenarbeit zwischen Gemeinden, Bezirken und Land an zukunftsfähigen Lösungen arbeiten zu können“, erläutert Bezirkspräsident Walter Baumgartner.

Neben den aktuellen Herausforderungen in der Seniorenbetreuung und des Pflegepersonals aufgrund des COVID-19-Notstandes wurde insbesondere ein gemeinsamer Blick in die Zukunft gewagt, um frühzeitig an den Vorbereitungen zur Bewältigung der verschiedenen Herausforderungen im Zuge des demografischen Wandels zu sprechen. Diesbezüglich wurden verschiedene Konzepte und die notwendigen Infrastrukturen für die Seniorenbetreuung, wie Seniorenwohnheime, betreutes Wohnen oder spezielle Wohnungsangebote für Senioren besprochen.

„Zusammen mit Landesrätin Waltraud Deeg waren sich alle TeilnehmerInnen über die Notwendigkeit einig, sich frühzeitig dieser Themen anzunehmen. Allem voran gilt es die Pflegeberufe nachhaltig zu stärken, die Mitarbeiter in unseren Pflegeeinrichtungen zu fördern, aber auch die Weichen für eine attraktive und zukunftsträchtige Berufsbildung im sozialen Bereich zu stellen“, betont die Bezirksreferentin für Soziales Paula Bacher.

Kontakt:

Bezirksgemeinschaft Eisacktal – 0472-830997 – info@bzgeis.org

Walter Baumgartner (Präsident der Bezirksgemeinschaft Eisacktal)

393-5657833 – walter.baumgartner@bzgeis.org

Paula Bacher (Referentin für Soziales der Bezirksgemeinschaft Eisacktal)

329-8089138 – paula.bacher@bzgeis.org

